

L'association Astronomique au collège Michel Lotte

En octobre dernier, deux classes de 5e du collège Michel Lotte avaient manipulé antenne et émetteur. Deux classes de 6e ont fait la même chose mardi 27 juin avec Bernard Bobiet qui est à la fois radioamateur et membre de l'Association Astronomique de Belle-Île est intervenu afin d'expliquer ce que sont les ondes radio et comment communiquer avec d'autres radioamateurs. *«Pour mémoire, on se rappellera la communication des collégiens avec Thomas Pesquet à bord de l'ISS en novembre 2016 réalisé à Belle-Île»* note Christian Krier, le président de l'association. *«Matériel, branchement, mis en place d'une antenne et contacts radio ont ainsi montré aux élèves la pratique de cette discipline.»*

Nul doute qu'à la rentrée prochaine, L'AABI continuera à intervenir au collège Lotte dans d'autres domaines auprès des collégiens. fb

